



うさぎぐみだより 3月

尚徳福祉会 松が丘保育園 H28. 3. 3 NO. 13

朝晩の気温差が激しいこの季節。まだまだコートが手放せない日が続きますが、少しずつ暖かい風を感じられるようになりました。春はもうすぐです。

先月から戸外あそびから戻ったら、ガラガラうがいを始めました。「上を向いて あー っていうんだよ」と知らせると、意識して行なう姿が見られました。最近では、「お外から帰ったらガラガラするんだよね!」「もうガラガラしたよ!」など少しずつ習慣になってきました。

「もうすぐ3歳!」という会話から、「もうすぐちゅうりっぷ組さん!」という会話が増えてきました。子どもたちも少しずつ進級を意識し、楽しみにしているのではないのでしょうか。

<今月の予定>

8日(火) 身体測定

16日(水) 誕生会

移行保育

25日(金) 避難訓練

<今月のねらい>

- ・大きくなったことを喜び進級への期待を持つ。
- ・春の訪れを感じながら戸外で体を動かして遊ぶ。
- ・身の回りのことを自分でしようとする。

いよいよ本番!

先月から劇ごっこの練習が始まり、登場する5つの動物の中から、自分で役を選びました。子どもたちの中で、その動物のイメージがあり、登場の仕方にもこだわっています。先日はお楽しみ会に参加し、他のクラスのお友だちや先生たちに劇ごっこを見てもらいました。可愛い衣装を着て自分たちの出番を、今か今かと心待ちにする子どもたち。出番がくると、少し緊張している姿も見られましたが、緊張しながらもそれぞれの動物になりきり、劇ごっこを楽しむ姿が見られました。本番は、多くの方々の前なので緊張してしまうかもしれませんが、可愛い動物になった子どもたちを、暖かく見守っていただけたらと思います。

☆最近はこの遊びをしています☆

保育室内では、ディズニーランドのパンフレットを使って、ディズニーごっこが人気です。保育士をキャラクターに見立て一緒に写真を写す真似をして楽しんでいます。

戸外では、おおかみごっこ、むっくりくまさん など、簡単なルール遊びをしています。走ることが大好きなうさぎ組。追いかけることも追いかけることも好きで園庭やお散歩先で保育士を誘っては元気に走り回っています。



♪今月のうた♪

- ・うれしいひなまつり
- ・チューリップ
- ・ぶんぶんぶん

お知らせ

16日から移行保育が始まります。上履きのご準備がまだのご家庭はご準備お願い致します。

1年間ありがとうございました。

日々の生活を通して子どもたちの成長を感じられ、保護者の方と成長を喜び合うことができたことを、非常に嬉しく思っています。

1年間保育へのご理解とご協力ありがとうございました。